
                     

 
                    Siedlergemeinschaft  Brackel Nord  

               12/135 
 
 
Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 22.07.2017 
 
Beginn 14:05 Uhr im Vereinsheim des SF Brackel 61  
 
Punkt I  Eröffnung und Begrüßung 
 
  Die Versammlung wurde durch den 1. Vorsitzenden Jürgen Bellmann mit 
  Begrüßung der Mitglieder eröffnet. Die Tagesordnung wurde verlesen. Anträge zur  
  Tagesordnung lagen nicht vor. 
 
Punkt II Genehmigung des Protokolls 
 
  Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 27.08.2016 wurde  

einstimmig genehmigt. 
   
Punkt III Kassenbericht 2016 
   
  Der Kassenbericht wurde von Herrn Hartmut Heiland vorgelesen. 
   
 
Punkt IV Haushaltsplan 2017 

 
Der Haushaltsplan 2017 wurde durch Herrn Heiland vorgestellt und anschließend 
durch die Versammlung genehmigt. 

 
Punkt V  Bericht der Kassenprüfer 
   
  Die Kasse wurde am 08.07.2017 durch die Kassenprüfer Elisabeth Rüller und 
  Osman Kücükgursak geprüft. Es wurden keine Beanstandungen festgestellt. 
  Ein schriftliches Protokoll  zur Kassenprüfung liegt vor. 
 

 
Punkt VI  Entlastung des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2016 

 
Der Vorstand wurde ohne Gegenstimme für das Geschäftsjahr 2016 entlastet.  

 
Punkt VII Sommerfest 2018 

 
Ein Sommerfest 2018 wird wieder geplant. Da der SF Brackel 61 wahrscheinlich nicht 
Mehr die Räumlichkeiten zur Verfügung stellt, wird eine Ausweichmöglichkeit gesucht. 
Vorschlag 1: in den Räumlichkeiten unserer Stammgaststätte „bei Angelo“ mit einem 
Kostenbeitrag von 10€/Person, zusätzliche Kosten übernimmt die Siedlergemeinschaft 
Vorschlag 2: Freizeitzentrum des Balou, Kosten müssen noch ermittelt werden. 
 
 

Punkt VIII Neuigkeiten im Verband Wohneigentum 
   
  Über den Verband Wohneigentum  können vergünstigte Eintrittskarten zur Bundesgartenschau 

in Bad Lippspringe erworben werden. 



 Die Monatszeitschrift „Familie, Heim und Garten“ gibt es als E-Paper kostenlos. 
  Nähere Info’s unter http://www.fug-verlag.de 
   
  
Punkt IX Sonstiges 
 
 Ein Mitglied unserer Siedlergemeinschaft möchte die Beitragsanpassung nicht zahlen. 
  Nochmals der Hinweis an alle Mitglieder das die Beitragsanpassung eine Erhöhung 
  des Hauptverbandes des Verband Wohneigentum ist und keine Beitragserhöhung der 

Siedlergemeinschaft.  
 
  Frau Ruller teilte der Versammlung mit, das sie aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr  

die Verband-Zeitung für die Akaziensiedlung in Dortmund Wambel austragen kann. 
Gleichzeitig trat sie als Kassenprüferin von ihrer Tätigkeit zurück. 
Für ihre Dienste möchte sich der Vorstand Herzlich bedanken. 
 
Als Kassenprüfer neuer wurde durch die Versammlung Herr Peter Page ohne Gegenstimme 
gewählt.  

    
 
 

  Jürgen Bellmann bedankte sich und beendete die Versammlung um 15:05 Uhr 
 

 
 
 
 
Website: www.verband-wohneigentum.de/sg-brackel-nord 
Email:    sg-brackel-nord@verband-wohneigentum.de 


